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◎渡 辺 議 員 

 

１．防災行政無線の現状について 

  防災行政無線の運用初期には、一部で受信しにくい事例があったと住民よ

り聞いております。機器の不具合や受信状況もあると思いますが、これまでに

どのくらいの交換台数があったのか、また放送内容の基準等や緊急試験放送

の予定があればお伺いします。 

  

２．合葬墓の現状について 

合葬墓の利用がスタートしましたが、現在の利用状況についてお伺いしま

す。 

 

３．ごみ収集について 

  ごみの収集について、地区によっては収集回数に違いがありますが、特に生

ごみの入る燃やすごみについて、暑い時期だけでも市街地区同様の収集とな

らないかと思っています。 

  そういった住民からの声も多く、人的・財政的問題があるかと思いますが、

町として今後の収集回数の見直しを考えているかお伺いします。 

 

４．かぼちゃ祭りの終了について 

  町民にとって身近であった「かぼちゃ祭り」が終了し、非常に残念なことと

思っています。 

  長い間携わってこられた立場として、町長がいま思うところをお伺いしま

す。 
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◎但 木 議 員 

 

１．物価高騰対策について 

  深刻な物価高騰が厳しさを増し、住民の暮らしや営業・産業を脅かしていま

す。 

値上げは、食料品・水道光熱費など生活必需品を中心に、あらゆる品目にわ

たっています。この秋には、更なる物価高騰も予想されているだけに、町の支

援がより求められると考えます。 

以下についてお伺いします。 

 

①水道料金の減免について 

 

②飼料・肥料等が高騰している農家支援について 

 

２．佐呂間町地域公共交通アドバイザー業務委託事業について 

  この委託事業は、地方公共団体による「地域公共交通計画」の作成が努力義

務化されたことにより、遠軽町、湧別町、佐呂間町の３町が今年度から２ヶ年

地域力創造アドバイザーの助言を受け計画を策定することで、町民の地域公

共交通の利便性向上を図ることになっています。 

まだ半年足らずですが、これまでの経過と遠軽町、湧別町とは全く異なる交

通体系にあって、町の計画をどのように考えているのかお伺いします。 


